

Das Tagebuch von mArtin...

18. April 2024 17:40 Uhr

Ich glaube, es wird die Sendung »Willkommen Österreich« nicht mehr all zu lange geben. Was wirklich sehr schade ist, denn Stermann und Grisseemann sind nun schon seit 16 Jahren im Fernsehen die einzige österreichische Late-Night-Show, die anzusehen sich wirklich lohnt. Das Talent der Beiden ist unglaublich und es würde diese Show im ORF wirklich fehlen. Aber es geht sich irgendwie nicht mehr so richtig aus.

Schon vor vielen Monaten ist mir aufgefallen, dass ich Christoph Grisseemann immer öfter nicht mehr zusehen kann. Mein Gefühl sagt mir, dass seine Wutausbrüche einfach nicht mehr gespielt, sondern ernst sind. Das ist vielleicht ein paar Male etwas erheiternd, aber auf Dauer möchte ich so etwas nicht sehen. Ich merke, dass ich Angst davor habe, wie sich Grisseemann gegenüber den Gästen und/oder Dirk Stermann benimmt und verhält. Und wenn seine Reaktion wieder einmal zu schlimm ist, muss ich wegschalten. Und dieser Moment kommt immer öfter vor. Inzwischen fast in jeder Sendung. Das ist für mich einfach nicht mehr lustig.

Und genau das ist ja das besonders Traurige daran. Grisseemann hat so großes Talent in den ganzen Sketch-Rollen, ob als VoKaKi, als Bundespräsident Fischer oder auch als arbeitsloser Pantomime. Selten kann ich so lachen, wie über Grisseemanns Darstellungen. Aber das alleine reicht eben nicht für so eine Late-Night-Show. Da sollte er sich auch als Gastgeber entsprechend benehmen können. Durchaus verhaltensauffällig, aber nicht so, dass man Angst vor seinen Wutausbrüchen haben muss.

Ist irgendwie sehr schade.
Aber, da kamma halt nix machen...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

18. 04. 2024 - 18:28 Uhr

Mu

Ja, ich finde auch es ist schade wie die SEndug verliert!

19. 04. 2024 - 07:51 Uhr

mArtin

Naja, vielleicht bekommt sich der Grissemann doch noch in den Griff...